



Michèle ,Claude et leur fils sont dévastés

Michèle et Claude sont un couple de plus de 75 ans qui ont un enfant handicapé vivant avec eux. Il y a près de quatre ans leurs vies ont basculées dans la tristesse et l'impuissance (comme celle d'une cinquantaine d'autres personnes) lors d'une rencontre avec une personne se prétendant constructeur immobilier ,spécialiste en construction métallique ,et il l'ont appris à leurs dépens au passé plus que sulfureux. Cette personne après ne pas avoir tenu ses engagements les aider (selon ses dires) et pour compenser, ses mauvaises actions a fait rentrer dans leurs vies des artisans (certains n'étant même pas enregistrés) qui non seulement n'ont pas exécutés les travaux correctement mais qui par la suite les ont menacés et abusés. Certains osant déposer plainte contre eux alors qu'ils venaient de leur extorquer des fonds sous la menace. D'autres ne leur pas à ce jour fourni les factures des travaux qu'ils ont payé. Parmi ces artisans l'un d'eux, très jeune a réussi à se faire prêter, fin 2021, une remorque dont Michèle et Claude se servaient lors de leurs déplacements avec leur fils handicapé. Cette remorque permettant de porter une petite voiture qu'ils utilisaient afin que leur fils n'ai pas à marcher péniblement lorsque qu'ils décidaient de se rendre au plus près. Ce jeune artisan après avoir gagné leur confiance et s'être fait prêter cette

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/LommvR4P>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Mohamed El wafiki